

Voyageurs du passé

Un film de Guy Marconnier

La pratique de l'art du coaching au XXIe siècle.

Maintien et transfert des traditions.

Guy Marconnier, ancien joueur de polo et meneur, a réalisé un film documentaire de 1h05' qui porte le titre "Voyageurs du passé". Réalisé par un professionnel avec 50 ans d'expérience, le film vous mène à Baden-Baden en Allemagne, à Toronto au Canada, à Windsor au Royaume Uni, à Séville et Lebrija en Andalousie, à Marcigny en Bourgogne, à Réalville en France et à Diepenheim aux Pays-Bas. Vous découvrirez comment se pratique aujourd'hui le sport du Coaching, mener des voitures de type Coach ou Park Drag avec quatre chevaux.

La "première" de ce film, en version anglaise, a eu lieu à Londres dans le prestigieux Cavalry and Guards Club devant les membres du Road Club Britannique (fondé en 1874 et 1998). La "première" américaine a eu lieu à Philadelphie devant les membres du Four-in-hand club (fondé en 1876 et 2000).

Aujourd'hui les participants du CIAT d'Uzès découvrent la version française, la pratique du coaching aujourd'hui, le travail à préparer un équipage parfait, les nombreux détails à surveiller, le savoir-faire, le dévouement des équipes.

Le profane découvre dans ce film un sport qui lui était totalement inconnu. Le cinéaste souhaite montrer ce sport, souligner l'importance de sa continuité, du maintien des traditions.

Des paladins, prétendant protéger le cheval, souhaitent interdire de monter sur des chevaux, ce pauvre animal sans défense. Plus encore il faut interdire que le cheval ait à tirer de lourdes charges. Ils souhaitent prohiber les voitures à cheval dans le Central Park à New York. Un inventeur de la Caroline du Sud construit un prototype de voiture, similaire aux Victoria XIXe, au moteur électrique, sans chevaux. Quel plaisir de faire le tour du Parc...

Il semble important d'anticiper, de montrer notre sport, de le faire accepter. Des siècles de savoir-faire se transmettent aux générations actuelles et futures, ne perdons pas l'art du menage tel que pratiqué par nos aînés.

Un grand merci à tous les meneurs, grooms, passagers, collectionneurs. La camaraderie si précieuse entre les pratiquants du coaching a rendu cette aventure possible.